

**mazières-en-gâtine**

## Une sortie chasse avant tout pédagogique

La journée intitulée « Un dimanche à la chasse » du 18 octobre organisé par l'Acca de Mazières était une occasion pour découvrir la nature autrement. Ainsi, ils étaient une bonne dizaine à participer et à vouloir connaître les actions menées et les pratiques employées par les chasseurs. Développer la chasse par une initiation gratuite pendant un an avec le parrain de son choix était le but de cette sortie originale et pédagogique.

Aucun examen nécessaire, il s'agit d'une formation pratique à suivre pendant une année à l'issue de laquelle une attestation de formation sera alors délivrée. Le filleul selon le principe « un fusil pour deux » chasse avec son parrain, sur tous les territoires que lui ouvre la validation du permis du parrain. Ce dernier doit être titulaire du permis de chasser depuis plus de cinq années, pour assurer au mieux et dans de bonnes conditions cette formation. C'est dans le cadre magnifique du château de la Mé-



Un retour de sortie de chasse tout en convivialité.

nardière, lieu de ralliement, que le président de l'Acca de Mazières Bruno Billerot précise : « Par cette sortie sur le terrain, nous cherchons avant toute chose à montrer nos pratiques de chasse et sa réglementation. Nous serons bien sou-

vent accompagnés par des représentants de la fédération qui nous encadrent et nous guident tout au long de l'année, pour la régulation du gibier. Garantir la présence d'une ressource naturelle est le meilleur moyen de la préserver. Nous

nous y attachons toute l'année pour garantir les chasses des saisons à venir ».

Renseignements : Fédération départementale des chasseurs, 7, route de Champicart, 79260, La Crèche, tél. 05.49.25.05.00.



**Mazières en Gâtine**